
. ^Como es que has vuelto al 
Canovelles? 

- Hace aPios estuve con el Ca-
novelles y para nni es un reto el 
volver a este club, màxime ha-
biendo deshechado ofertas de 
otros equipos. 

• ^Como encuentras al Cano-
velles? 

• Después de dos afios en prefe-
rente, yo creo que se puede mejo-
rar la c las i f icac ión. 

• ^Se ha refoizado la plantilla? 
- Pràcticannente contaremos 

cr>n el mismo equipo, ya que si se 
h n producido dos bajas, en 
cí- Tibio se han fichado cuatro ju-
g; dores, cosa ésta que creo que 
ni 3larà la potencialidad dei mis-
m 

Este ano parece que la prefe-
rí ite va a ser m a s fuerte. 

• Asl parece ser, y a que equi-
p íS como el Badalona, Horta, 
f. artinency Masnou, que esta-
t m en Tercera División, se han 
r orzado para intentar recuperar 
I categoria. Esto sin olvidar a un 
f i lamós,Vilovíy Olot, que tann-
t én parece que se han reforzado. 

• ^Y que papel harà el Canove-
I s en ei Grupo Primero de Pre-
t ente? 

• Yo espero que s e harà una 
g ancampaf iaynaturalmente, 
c e el Canovelles vuelvaa ser el 
e u ipodeantesentodoslosas -
F :CtOS. 

• Deporti vamente, ^qué políti-
c ( piensas seguir? 

• Indudablemente la política de 
f 5mpre, política de cantera, para 
I cualcuidandenuestrosequi -
f «inferioresocho entrenadores 
c mtítuloy grandescual idades 
I jmanas. 

• Últimamente han salído bue-
)s jugadores del Canovelles que 
3n ido a clubs de superior cate-
3ría, ccómo està en este aspecto 
ctualmente? 
• Sin desmerecer a nadie, yo 

'80 que tengo a cinco o seis ju-
adores de una gran categoria y 
'oyección para alcanzar c imas 
3 clubs de categoria nacional. 

• ^Cuantos anos llevas como 
itrenador? 
- Voy para catorce habiendo 

stadoen clubs de Primera Re-
ional y de Preferente, pudiendo 
9cir que no he dejado nunca de 
star en activo, siendo a d e m à s 
liembro de la A.C.E.F. desde la 
jndación de esta Asociación de 
intrenadores. 

• FInalmente, ^cual e s la pro-
temàtica de tu equipo con vistas 

a la clasif icación final? 
• Sinceramente y de ello estoy 

convencido, tengo un equipo 
muy competitivo con el que pien-
so hacer una gran campana y es-
tar siempre en primera linea a po-
00 que las lesiones nos respeten. 
Ya te he dicho al principio que 
para mi es un reto el haber vuelto 
al Canovelles. 

Reto del que estamos seguros sal-

dràs triunfante... 
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